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Städtische Fahrzeug-Neuanschaffungen nur noch als Elektrofahrzeuge 
Bericht des Magistrats 
-101.18.1966- 
 
 
Da der Bericht für 2021 zurzeit nur bis August gehalten werden könnte, soll die 
Behandlung auf Anfang des nächsten Jahres verschoben werden. 
 
Der Tagesordnungspunkt wird abgesetzt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin




